



くすのき



令和5年(2023年) 5月26日

文責:校長

学習・生活の評価を2期制にします

1学期も2カ月を過ぎ、どの学年もさまざまな学習、行事に取り組んでいます。さて、先日通知いたしました、今年度の学習・生活の評価をこれまでの3期制から2期制へと変更いたします。併せて、通知票「あゆみ」の発行も年2回いたします。具体的にはこれまで学期ごとの評価であったものを、前期(4~9月)、後期(10~3月)に分け、それぞれ10月中旬頃と3月に通信票「あゆみ」を発行する予定です。変更理由の詳細は、先にお配りした通知に記載していますので、ご確認いただき、ご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。



また、この変更にともない、昨年度までコロナ禍の影響等で年4回実施していました学習公開・参観を、今年度は年7回実施し、子どもたちのようすをご覧いただく機会を増やし、保護者の皆さまに活動を参観いただくことで、子どもたちや教員の励みにしたいと考えております。積極的なご参加を併せてお願いいたします。

心配事…

今年度になって、子どもたちの登下校について、よく近隣の皆さまからお声をいただきます。通称“志津道”横の歩道を利用する子どもたちが、車道との間の縁石にのぼり、時には車道側へ落ちてそこへ走ってくる車、バス、大型トラック等と危うく接触しそうなこともあるそうです。



また、道沿いの民家の柵によじのぼったり、交差点で急に飛び出すなど、高学年の班長が、冷や冷やしながら連れてきてくれる様子も見られます。地域のスクールガードの皆さんも熱心にご支援くださっていますが、このままでは大きな事故にならないか毎日心配しています。該当児童だけでなく、まわりに付き添う子どもたちまで、事故に巻き込む可能性もあります。

併せて、下校時の坂道を走って帰る子どもも後を絶たず、担任が指導や啓発を繰り返し行ったり、職員も下校指導に当たったりしておりますが、転んで痛い思いをする子どもがいます。

先日の学習参観には、多数の保護者の皆さまに来校いただきました。学習のようすだけでなく、日頃の生活のようすも知っていただき、子どもたちの命を守るためにも、登下校時の付き添い、見守りなど可能な範囲でご協力いただきたいと思います。すべての子どもたちをすべての保護者の皆さまに見守っていただく、そんな温かい学校であることを願っています。

プール開き

6月1日から水泳指導が始まります。先日、5年生がプール清掃をして1年間の汚れをきれいに除去してくれました。1学期末までの期間ですが、全員、きまりを守って安全に楽しく取り組んでほしいと思います。



プール使用心得

入水前

- 水泳カードを担任の先生に提出する。(朝の体温・参加の有無)
- 水泳カードがないときは見学とする。(連絡しない・特例もなし※市統一)
- 水着は前もって着用しない。(入水直前に着替える)
- 水着、水泳帽には必ず名前を書いておく。
- 用便は済ませておく。
- 鼻をかみ、つめを切り、ヘアピン、傷テープをとる。
- 空腹時、疲労時、食後、激しい運動の直後及び健康を害している時は泳がない。
- 準備体操を十分に済ませておく。全身にシャワーを浴びる。

入水中

- たんやつば、鼻水はプールに流さない。
- 長時間水に入り続けない。
- 溺れるマネをしたり、ふざけたりして泳がない。
- 危険を感じたり、溺れている人を見たりしたら大声で知らせる。
- 入水する時には、徐々に入水する。
- 授業での飛び込みは行わない。
- プールサイドを走らない。
- 指導者、監督者の指示に従う。

退水後

- シャワーで全身を洗う。
- 整理運動をする。
- 水着は毎日洗う。
- 天候によっては、プールの水道のステンレスが高温になっていることがあるので気をつける。